

Comienza el Campeonato de Pala cuya final se jugará en julio

** A. LASUEN

ERMUA. Se ha puesto en marcha una vez más el Campeonato de Pala de Ermua. Ya son más de 40 ediciones, probablemente el torneo deportivo más longevo que se celebra en Ermua. Como siempre, se desarrolla en la plaza Cardenal Orbe y en esta edición hay inscritas 12 parejas en segunda categoría y 9 parejas en primera.

La mayoría de pelotaris son locales pero se cuenta también con pelotaris de municipios limítrofes (Eibar, Soraluece, Elgoibar, Deba, Mallabia, Berriz y Amorebieta). El campeonato se juega de lunes a viernes, con dos partidos diarios que comienzan a las 19 horas. Son partidos a 30 tantos y se juegan de riguroso blanco con camiseta roja o azul.

Primero se disputa una liguilla de grupos, que se desarrolla hasta el 29 de junio, y en julio se jugarán semifinales. Las finales se disputarán el día 17 de julio, dentro del programa festivo local. Como novedad, este año se cuenta con la participación de la campeona del mundo de pala Itaso Pradera de Mallabia, que formará pareja mixta.



Partido de pala en la plaza.



Ayer ya se podían ver en funcionamiento los chorros de agua, que se abren hoy al público. ** A. LASUEN

Las instalaciones infantiles de agua de Ongarai se abren hoy al público

En la creación de las instalaciones que ocupan 300 metros junto al merendero y las campas de Ongarai se han invertido 380.000 euros

** AINHOA LASUEN

ERMUA. Hoy se abre al público la zona de juegos de agua de Ongarai. En previsión del buen tiempo, el Ayuntamiento de Ermua ha decidido abrir hoy la zona para que la población infantil disfrute de estas instalaciones que ya estaban preparadas para su uso. Hoy y durante los días lectivos en los colegios ermua-rras se abrirá de 16 a 20 horas. Cuando concluyan las clases la instalación se abrirá de 12 a 20 horas.

La entrada es gratuita y la administración local procederá, en colaboración con los centros educativos,

a realizar visitas guiadas para informar de un buen uso. Este proyecto ha contado con una inversión de 382.319,60 euros. La zona de esparcimiento con juegos de agua que se estrena cuenta con 300 metros cuadrados de terreno en Ongarai.

Junto a la construcción de los chorros de agua, que se ubican en una zona contigua a las huertas escolares de la denominada 'selva virgen' de Ongarai, se ha urbanizado gran parte de la zona alledaña para la comodidad de las personas acompañantes y los propios usuarios de los juegos.

También se han colocado nuevos juegos infantiles como toboganes y balacines en la zona seca, césped artificial, y en breve se instalará un váter y se repoblará la zona con árboles. En el lugar también se puede encontrar una caseta de máquinas para mantener el mecanismo de la nueva instalación.

El emplazamiento de los juegos ha sido elegido por varias razones. Por un lado, se trata de una zona soleada, sin edificios ni árboles de gran envergadura a su alrededor. Por otra parte, se encuentra en la zona escolar con mayor número de población infantil, por lo que la cercanía beneficia a más familias, junto a instalaciones como la pista de skate y en un entorno natural con la sombra de los árboles y merendero.

Entre las infraestructuras se ha instalado una gran cazuela que se vacía sobre los usuarios, cañones dirigidos por los niños, geisers y chorros en arco. El suelo de la instalación es de hormigón antideslizante. No se ha instalado un suelo acolchado para cumplir la normativa reciente que no permite instalar suelos con estructura más blanda para evitar que aniden las bacterias. El agua de la instalación se suministra a través de un circuito cerrado.

Editada la agenda de actividades infantiles y juveniles de Ermua para junio

** A. L.

ERMUA. Ya se puede consultar la agenda de actividades destinada al público infantil y juvenil en el municipio de Ermua para este mes. Esta agenda, en formato cartel, recoge por días las actividades destinadas al público infantil, tales como cine, cuentacuentos, conciertos, animaciones, espectáculos, talleres o clubes de lectura, organizados desde los servicios municipales y, en ocasiones, las organizadas por otros organismos, como puede ser el IMD o colectivos locales que trabajan con este segmento de población.

La biblioteca municipal se encarga de elaborarla y difundirla desde la web municipal (www.ermua.es), en los muppies municipales, así como en centros escolares de Ermua y otros espacios utilizados por las familias. Cada servicio, además, la difunde a través de sus canales habituales, con el fin de dar más divulgación a todo aquello que pueda interesar para el ocio o la formación infantil y juvenil, que interesan a las familias del municipio.

EN BREVE

El Ayuntamiento celebra el 'pleno txiki'

HOY A LAS 10

En el Ayuntamiento de Ermua el llamado 'Pleno Txiki' de Ermua. En él los escolares del municipio presentarán y debatirán junto a los corporativos las propuestas sobre 'Alimentación sostenible', elaboradas por los estudiantes, dentro de Agenda 21 Escolar.

*EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2
No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n
No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.
Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora.
Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*.
Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*.
Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30,

21.00* y 22.00*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora.
Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45.
Festivos: 7.45 y 18.00

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00.
Festivos: 11.00 y 21.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30.
Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50.
Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora y a las 21.55.
Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Castaño (Julián Etxeberria, 7).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alberdi (Zubiurre, 9). De 22.00 a 24.00: Ugarte (Goienkale, s/n).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Elorza (Juan Gisasola, 18).

DEBA

El aeróbic coge protagonismo mañana en el frontón Aldats con un espectáculo

El dinero que se recaude con las entradas se destinará a Nepal

ION FERNÁNDEZ

DEBA. Llega la hora de despedir los cursos. Los alumnos de pintura de Hartz Haundi ya realizaron una exposición y los de la Arte Eskola realizarán su muestra a partir de este viernes. Las deportistas de aeróbic, como cada año, también dirán adiós a las clases y lo harán con un espectáculo que tendrá un fin solidario, ya que el dinero recaudado con las entradas se destinará a los damnificados por el terremoto de Nepal.

Más de 100 alumnas de la monitora Eli Calleja participarán en este evento que se llevará a cabo este viernes por la noche. El frontón Aldats volverá a ser el escenario escogido para un espectáculo que comenzará a las 22.00 horas. Intervendrán deportistas de muchas edades que saltarán al escenario con muchas ganas de demostrar las coreografías y bailes aprendidos en los últimos meses.

La cita reunirá en las instalaciones deportivas una bonita combinación de luz, música y baile. Las



Participarán deportistas de muchas edades. ION FERNÁNDEZ

participantes saldrán divididas en grupos por edades, y enseñarán diferentes movimientos de bailes modernos.

Las entradas se podrán adquirir al precio de tres euros el mismo viernes en el frontón Aldats antes del espectáculo. Nuevamente, el dine-

ro recaudado se destinará a cuestiones benéficas, una idea que comenzó en 2013, cuando se donó a la asociación Alba Pérez, una agrupación dirigida a ayudar a los niños que tienen cáncer. En esta ocasión, se enviará a Nepal, para ayudar a las personas tras el terremoto.

Un gran encuentro para concienciar sobre el Alzheimer llenará esta tarde la Parroquia

DEBA. La Parroquia se prepara para recibir esta tarde un encuentro sobre el Alzheimer. A esta cita acudirán ponentes de relevancia que tratarán diferentes temas y cuyo objetivo pasa por concienciar sobre esta enfermedad. El evento arrancará a las 19.30 horas en la iglesia y contará con la colaboración de la Banda de Música de Deba y el Coro Aitzuri, que se encargará de amenizar el programa.

El evento tendrá su punto inaugural con la presencia de Jokin Apeirribay, presidente de la Real Sociedad. El mandatario deportivo estará en Deba para centrarse y hablar sobre los valores y el compromiso. Una vez finalizado su apartado, le cederá el testigo al neurólogo de la Fundación Centro de Investigación de Terapias Avanzadas-Alzheimer Pablo Martínez-Lage, quien abordará la cuestión de plantar cara a la epi-

demia silenciosa del Alzheimer desde la sociedad.

En tercer lugar de este evento cogerá la palabra Joseba Alkiza, director de estudios del Lizeo Santo Tomas y voluntario, que hablará sobre la importancia del voluntariado joven. El encuentro de la parroquia se cerrará con la participación de Koldo Aulestia, director de Afagi, que ahondará el tema de 'Personas, familias y comunidad'.

EN BREVE

Deba Musikal

Deba Musikal tiene abierto hasta el 18 de junio el plazo para inscribirse para el próximo curso. Los debarras que se quieran apuntar tendrán que pasar por el centro como fecha límite el 18 de junio. Las personas que quieran obtener más información pueden llamar al número de teléfono 943-192016 o enviando un e-mail a debamusikaeskola@yahoo.es.

Colonias

DebaNatura ha organizado unas colonias para los jóvenes de entre 11 y 16 años centradas en el Geoparque. El campamento cuenta con dos turnos, uno del 20 al 25 de julio y un segundo del 27 al 30. La inscripción asciende a 205 euros y el plazo para dar el nombre se encuentra ya abierto y se podrá realizar llamando a los números de teléfono 943-191172 y 695-783656 o en el e-mail debanatura@hotmail.com.

Teléfonos de interés

El teléfono correspondiente al Ayuntamiento y a la Policía Municipal es el 943-192840. EuskoTren: 943-191037 y para solicitar un taxi llamar al 943-191486. En lo que respecta a servicios generales el número 112 sirve para todo tipo de emergencias, incluido bomberos. La Ertzaintza de Eibar tiene el 943531700, la Guardia Civil el 943-201725. En lo que a hospitales se refiere el de Mendaró tiene 943-032800.

ONDARROA

Adolescentes de Lea Artibai podrán tomar parte en un 'Camp Tecnológico'

ONDARROA. Adolescentes de la comarca Lea-Artibai podrán participar este verano en la quinta edición de los campamentos de verano de 'Camp Tecnológico', unos talleres tecnológicos que se desarrollarán desde finales de junio hasta primeros de septiembre en el centro de FP de Markina.

Según han recordado, se trata de un modelo puesto en marcha siguiendo una iniciativa formativa «con mucho éxito» en Estados Unidos en la que «los chavales aprenden a desarrollar y programar robots, diseñar videojuegos, aplicaciones para dispositivos móviles o diseño digital e impresión 3D». Su objetivo es motivar a los adolescentes hacia el uso responsable de las nuevas tecnologías «combinando diversión y conocimiento tecnológico», para que puedan reaccionar ante «situaciones comprometidas» en el uso de Internet. «Con estos campamentos fomentamos el trabajo en equipo y la innovación entre niños y jóvenes, utilizando la lógica y los conocimientos de la física y las matemáticas en algo que, por vez primera, ven su aplicación directa», ha destacado Jesús Angel Bravo, fundador de la iniciativa y socio

fundador de las empresas Softec Internet, Sofcloudit y otras firmas tecnológicas.

La principal novedad de los 'Camp Tecnológicos' de este año es la extensión de la experiencia formativa a una decena de centros educativos vascos, entre ellos Markina. También como novedad se incorporará un nuevo taller formativo dirigido a los más pequeños, a partir de los 5 años, con el fin de «despertar su curiosidad tecnológica».

A través de los talleres 'Kids & Tech', tendrán que dar órdenes para realizar una secuencia de movimientos a una abeja, controlarán el uso de tablets con un robot educador. Igualmente, se mantiene la propuesta de que «la tecnología es cosa de chicas» con los talleres 'Girls&tech'.

Asimismo, los más pequeños tendrán su primer robot educativo con sensores y escáner, proyectos de videojuego o animación con Scratch Junior, la versión infantil del Scratch MIT. Para el segmento de los adolescentes, se han incorporado talleres de diseño de videojuegos 3D con Unity. Además, los campamentos usarán los robot Arduino, y cursos de impresión 3D.

ERMUA

Campus para fomentar la cultura emprendedora entre los escolares

K. ITURRIAGAGOTIA

ERMUA. El área municipal de Desarrollo Local pondrá en marcha un Campus Tecnológico gratuito para el alumnado de 5º y 6º de EP y de ESO de centros escolares de Ermua. El objetivo del campus es acercar a los y las jóvenes de nuestro municipio a la industria y a las nuevas tecnologías.

El campus tendrá una duración de dos semanas, del día 29 de junio hasta el día 10 de julio, ambos inclusive, y se desarrollará en Izarra Centre en horario de mañana. Los jóvenes escolares tendrán la posibilidad de desarrollar su capacidad inventiva y creadora, y proponer soluciones ingeniosas a retos que van a plantear tres importantes empresas de nuestro entorno: Orbea, Rehabe y Spara, firmas que colaborarán en el desarrollo del Campus.

En él podrán conocer herramientas aplicadas a la industria, la impresión en 3D, el diseño, los prototipos, la co-creación, las aplicaciones multimedia, la innovación y otros muchos más aspectos de una forma amena, divertida y

pedagógica. Las mejores soluciones que propongan para afrontar los retos planteados recibirán una recompensa.

Este campus está cofinanciado por el Gobierno Vasco, que pretende con esta acción apoyar y fomentar la cultura emprendedora entre los jóvenes, involucrándoles con el tejido industrial de nuestro entorno de una forma divertida mediante la resolución de retos que las empresas plantea. El programa abarca dos semanas llenas de actividades y diversión, tanto en las instalaciones del Área de Desarrollo Local, como fuera de los edificios mediante diversas excursiones en autobús para realizar visitas varias.

El plazo de preinscripción se abre el próximo lunes día 8 de junio y se cierra el día 25, jueves, del mes. Las plazas se cubrirán por riguroso orden de preinscripción y éstas podrán realizarse en las oficinas de Abiapuntu en horario de 8.15 a 15.00 horas. Los interesados pueden recibir más información en este número de teléfono: 943179151.